



## Journée du mardi 17/10

publié le 17/10/2023

Après un longue journée de voyage en car hier, les élèves ont été accueillis par leurs correspondants non sans appréhension. Les familles espagnoles leurs ont réservé un bel accueil et ce matin, nos collégiens se sont souvent montrés enthousiasmés par cette nouvelle expérience pour la plupart.

C'est donc par le fameux parc Guel que la visite de Barcelone a débuté, faisant l'unanimité auprès des enfants. Une traversée de la ville plus tard et ce sont les Ramblas qu'ils arpentaient de la statue Christophe Colomb à la place Catalunya en passant par le marché de la Boqueria débordant de provisions en tout genre.

Des retrouvailles à 14h30 avec les correspondants espagnols pour un déjeuner sur les marches de la cathédrales.

Un jeu de piste par équipe a agrémenté l'après-midi faisant découvrir le quartier gothique et ses nombreuses ruelles et recoins.

A demain

### Portfolio

